## Liebe Harnas Freunde!



## **Geparden Babys:**



Die beiden Gepardenbabys von Pride, Merci und Beaucoup, entwickeln sich prächtig. Sie sind mittlerweile 9 Wochen alt und fangen schon an, aktiv die Welt zu erkunden. Eine Mitarbeiterin von Harnas hat bei ihren Forschungsgängen gesehen, dass Pride ein Warzenschweinbaby erlegt hat. Es war faszinierend zu sehen, wie sie ihre zwei Jungen gerufen und gelockt hat, ums sie an dem Futter mitfressen zu lassen. Die

beiden wachsen vollkommen wild und ohne menschlichen Kontakt auf. Zu sehen auf dem Video:

http://www.youtube.com/watch?v=o\_hVTOlgaiM&feature=youtu.be

## Eier-Billard der Mangusten:

Um das folgende Video so richtig genießen zu können, muss man wissen, dass Mangusten Eier lieben und diese zum Öffnen mit ihren Vorderbeinen gegen ein festes Hindernis, wie einen Stein oder eine Stange werfen, um an den Dotter zu kommen.

Caleb, ein Mitarbeiter von Harnas, hörte seltsame Geräusche vor seinem Haus und beim Nachsehen entdeckte er die Mangustenherde, die irgendwo eine Billardkugel gefunden hatte. Sie hielten diese



Billardkugel wohl für ein Ei und wollten dieses unbedingt knacken. Ihre vergeblichen Versuche wurden schnell auf Video festgehalten und weil es so lustig aussah, entschloss sich das Harnas-Team, die Szene mit menschlichen Stimmen nach zu vertonen und so damit eine kleine Geschichte zu erzählen. Sehen Sie das Eier-Billard unter:

http://www.youtube.com/watch?v=BqOi3jrE0w4&feature=youtu.be

## Harnas-Fans im Gymnasium "Maria Regina":

Bei einem Vortrag in meiner ehemaligen Schule "Maria Regina" konnte ich die Schülerinnen und Schüler der 1c für Harnas begeistern. Nach vielen Informationen über die Kinder und Tiere von Harnas überlegt die Klasse, Harnas beim Schulabschlußfest mit einer Sammlung zu unterstützen.



